

とっても嬉しかったこと！！

ホームページにも書いたことなのですが、うれしかったので今一度。

その日は、雪が激しく降る時間帯がありました。

担任が「子どもの発言ですけど、素敵だなと思って！」と言って、私のところにメモを持ってきました。

メモにはこんな様子を書いてありました。



降りしきる 雪

大雪が降っているのを見て
給食のパンを少しちぎって
確かに雪の結晶に見えました。

「雪があばれてるよ！」
「雪 これくらい？」
素敵ですね・・・

子どもは詩人ですね。何気ない一言、何気ない仕草、何気ない一瞬が、素敵です。

また、今回、特にうれしかったのは、担任がその一瞬を見つけて教えてくれたことです。家庭では、子どもと一緒にいる保護者の方が、園では子どもと一緒にいる担任が、その一番幸せな瞬間に出会う確率が高くなります。

今回は、その瞬間をとらえる感性と、その瞬間を教えてくれて共有できたことがうれしいのです。

今回のこと以外にも、私が写真に撮ってホームページで紹介したりするので、担任が「見に来てください」と声をかけてくれることもあります。ありがたいことですし、そのような声かけをしてくれること自体が、すてきな瞬間（子どもを認める瞬間）に気づいていることになるので、それがうれしいです。

小学校に勤務していた時、学校教育目標が「すてきなおとなへの成長～すてきな学びとことばと行動をめざして～」でした。個人的に「すてきカード」というものを作って、教職員から知らせてもらった「すてき」に対してカードを渡していました。

私たち大人の仕事は、その瞬間をしっかり価値づけることではないかと思っています。その子をしっかりと認めることで、子どもが自分自身を好きになることができれば、その子は将来に向けて様々なチャレンジができると思います。そう、私は信じています！

新しい本を購入しました！



左の写真は、今年度新しく購入した絵本などです。紙芝居も購入しました。絵本が54冊、紙芝居が4巻です。

子どもたちは絵本が大好きです。自分で読むのも好きですし、先生に読んでもらうのも大好きです。（私も子どもに読みたいのですが、なかなかお呼びがかかりません。もちろん職員のほうが上手なので、静かにしています。）

本のカバー（補強）が終わったら、貸し出できます。

※「コドモン」の打刻は慣れていただきましたか。ご協力ありがとうございます。3月からは新たな機能の運用をします。今しばらくお待ちください。